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今日泰山

提供当地资讯 服务当地生活

本报校园记者座谈会，七位学校领导齐献策———

借借助助小小记记者者平平台台 提提升升孩孩子子素素质质

新泰市教育局副局长陈绪伟：

发展小记者不仅能够增加学校的影响
力，还能锻炼小记者的采访、写作能力，增
强学生的心智。做好校园记者宣传工作也
很重要。学校可通过班主任开展班会或少
先队举办队会活动进行宣传引导。

22日上午，齐鲁晚报
发展校园记者座谈会在
新泰市第一实验小学举
行，新泰市委宣传部、新
泰市教育局以及城区七
所学校校长或相关负责
人参加座谈，对校园记者
发展献策，现场提出不少
宝贵意见。

文/本报实习记者 邢豪

片/本报实习记者 石环

新泰市第一实验小学校长马安超：

齐鲁晚报新泰校园记者团在我校有40多位校园
记者，比例较少。建议以后的校园记者活动要经常
化。多让校园记者们参加一些公益活动。另外，加强
校园记者专业培养。提高校园记者的观察、写作能
力，促进校园记者养成良好的读书习惯。多让校园
记者在报纸上发几篇文章。

新泰市汶城实验小学支部书记王圣晓：

发展校园记者方面，我认为应先提高家长的认识。家长对学
生质量、成绩看得较重，对综合能力认知需要提高。

活动应更丰富多彩，适合年龄、成长规律、建议校园记者活
动应持续化、常态化。校园记者在小学得到了锻炼，但是到了初
中、高中就耽搁下了，没有很好地衔接。另外，对于活动的安全方
面，家长还有些顾虑。

新泰市福田学校校长张兰营：

我们学校目前还没有发展齐鲁晚报的校园记
者，我觉得以后是否可以将校园记者的活动不只
限于在校外开展，也可以在校内搞活动，一学期2

次到3次即可。同时举办活动的时候让家长参与，
让家长在活动的参与过程中增加对于校园记者的
认识，从而提升家长的认可度。

新泰市新汶实验学校校长杨新莉：

针对齐鲁晚报的普及问题，建议每
个班都有一份齐鲁晚报，我们学校在每
天都有专门的读报时间，让每个孩子都
能得到实惠，每个孩子都能成为记者，都
能读到齐鲁晚报。

另外，为了激励校园记者能够更好
更快地发展，可以设立从铜牌校园记者、
银牌校园记者到金牌校园记者，不只是
交上钱就可以当校园记者，而是要通过
好的文章、好的照片来为自己争取荣誉，
从这个过程中获得进步。

在每次活动中让孩子参与现场采访

并写成稿子，锻炼他们的语言能力与写
作能力。

学生们在校园记者平台上获得的成
长，不仅是一种思路上扩展，对于他们以后
的职业生涯也有很大的帮助。无论是走上
职业记者道路，考上公务员还是当一个部
门小领导，都离不开语言与写作。

新泰市平阳小学副校长吴建瑛：

我建议校园记者的活动还需进一步落实，不
能只是说说而已。在发展校园记者的宣传方面，学
校和报社相互配合，共同宣传。

新泰市向阳实验学校德育处主任李华：

我想对如何增强校园记者吸引力，怎样做好
家长的宣传工作发表一下自己的看法。家长最关
心的还是孩子有没有提高作文能力。校园记者团
在多开展活动的同时能抽出人员和时间，辅导孩
子怎样写好一个活动。孩子在写作水平上有所提
高了，有了实效，家长自然就会支持。

新泰市明珠学校团委书记仇元新：

我们学校开展别的校园记者团遇到的问题，一是
趋于表面，没有深入化，刊登文章有些形式化。二是报
纸的投送问题，报纸送不到手里，建议按班级打好包分
班送到。三是家长的认识度弱。在发展本报校园记者方
面可进入班级挑选几个写作好的着重培养，这样针对
性更强。另外，本报记者团也应开展自己的特色项目。
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